

Prix Pierre & Alexandra Boulat

Pierre & Alexandra Boulat Award

LA LAURÉATE 2024 / THE 2024 WINNER

Gaëlle Girbes



Prix Pierre & Alexandra Boulat

Pierre & Alexandra Boulat Award

Le prix, soutenu et doté de 8 000 euros par la **Scam** depuis 10 ans.

Le prix est attribué cette année à **GAËLLE GIRBES**, pour son projet de reportage « Ukraine, survivre au milieu des ruines », qu'elle entend poursuivre en se rendant dans les villes et villages dévastés pour témoigner de l'incroyable résilience d'une population fragile qui survit dans les champs de ruines du plus grand conflit en Europe depuis la Seconde Guerre mondiale.

The award, which is being sponsored for the tenth time by **LaScam** (the collecting society for multimedia authors).

The award, with prize money of €8,000, will be presented to the 2024 winner, **GAËLLE GIRBES**, and will provide her with support to continue her project "Ukraine, surviving amidst the ruins." She will be able to cover war-torn towns and villages and bear witness to the extraordinary resilience of the people surviving in the ruins, caught in the middle of the largest conflict in Europe since the end of the Second World War.

JURY

DIMITRI BECK / *Polka*

JEAN-FRANÇOIS CAMP / *Durev*

CYRIL DROUHET / *Le Figaro Magazine*

JACQUES GRAF / *la Scam*

ROMAIN LACROIX / *Paris Match*

DELPHINE LELU / *Images Evidence*

LUCIE MORICEAU-CHASTAGNER / Musée
de l'armée